Économie

Réunion entre le gouvernement et le patronat

Attirer l'investissement privé malgré les difficultés

Willy NDONG

Libreville/Gabon

APRÈS la réunion de concertation du 9 août 2016 entre le gouvernement et la Confédération patronale gabonaise (CPG), les grands patrons se sont retrouvés le 8 septembre dernier autour de Régis Immongault et Christian Magnagna, respectivement ministre de l'Economie et du Budget, pour faire le point de l'activité économique. Au cours de cette réunion, les différents experts ont examiné la question liée au règlement de la dette due aux entreprises,



Le président du patronat M. Boumah a exprimé la position des grands patrons ... Photo de droite: ... au ministre Réais Immongault sur certains sujets brûlants de l'heure.

la situation économique du

président de la CPG a indiqué que "nous avons demandé au ministre de nous permettre de remplir nos

missions, que nos investissements soient mieux sécurisés, que nos clients le soient également. Que le personnel le soit. Que notre pays continue d'être attractif. Attractif c'est pouvoir continuer malgré nos difficultés quotidiennes et pouvoir attirer également l'investissement privé"". En réponse aux préoccupations des patrons, Régis Immongault a tenu à rassurer les opérateurs économiques quant à leur sécurité.

"Je pense que nous avons fait l'essentiel à ce niveau parce que les acteurs économiques ont besoin d'évoluer dans leur sérénité", a-t-il souligné.

lière, et tout naturellement Entrepreneuriat

la sauvegarde des emplois

en période de crise pétro-

Un salon pour la promotion des jeunes PME

AEE

Libreville/Gabon

LE 1er salon Made in Gabon (Smig) se tiendra à Libreville du 13 au 15 octobre 2016. Exclusivement dédié aux jeunes entreprises locales (plus de 50 exposants sont attendus), ce salon sera une plate-forme qui permettra à ces petites et moyennes entreprises, de

TVA, à l'organisation pro-

chaine du Haut conseil

pour l'investissement, le

se faire connaître, aussi bien sur le plan national qu'international.

Plusieurs sujets seront évoqués. Notamment, celui de l'industrialisation, de la transformation et de l'exportation des produits locaux.

Ce sont donc près de 50 exposants qui devraient, durant trois jours, être au contact du patronat et des grandes enseignes, dans l'espoir sans doute de se tisser des partenariats.

Gabon à l'issue des der-

nières élections présiden-

tielles. Sur ce point, le

Soutenus par le ministère du Commerce, des Petites et moyennes entreprises, de l'Artisanat, du Tourisme et du Développement des services, les initiateurs de ce projet (AMBG Consulting et Exo-

délices) ont indiqué vouloir mettre en avant le label "Made in Gabon", afin d'amener le consommateur gabonais à s'intéresser, de plus en plus, à ce qui se fait chez nous.

Pétrole

a consommation va baisser en 2016

MSM

Libreville/Gabon

L'AGENCE internationale de l'énergie (AIE) a revu ses prévisions de croissance mondiale pour 2016 à 3,4%, contre 3,7% précédemment.

La récession au Brésil, la perspective d'une remontée des taux aux Etats-Unis et le changement de la structure de l'économie

moins soutenu. La demande ne progresserait que de 7,2 millions de bahausse de 1,2% par an, contre 1,7% par an



constaté entre 2009 et 2015.

Sur les six prochaines années, les prix bas vont continuer à soutenir la demande pendant au moins deux ans, en particulier aux Etats-Unis, en Inde et en Chine. En revanche, le ralentissement de la croissance économique pèsera sur la consommation.

> La consommation va baisser en 2016, selon l'AIE.

Emploi

L'ONE va se doter d'une plate-forme web

J.M

Libreville/Gabon

L'OFFICE national de l'emploi (ONE) a signé, dernièrement, avec la société Dyel 2.0 un protocole d'accord pour la mise en place d'une plate-forme web dynamique. Il s'agira, pour cette jeune structure gabonaise, de faire la conception et la réalisation d'un site web dynamique (accessible aux usagers) et celle d'une application métier web, permettant la gestion des demandes et des offres d'emplois (accessible au personnel de l'ONE).

« Dans le cadre de l'amélioration de l'efficacité opérationnelle de l'ONE, nous avons décidé qu'il soit doté d'un site web dynamique. Aujourd'hui, nous matérialisons cela en confiant, après un appel d'offres de quatre prestataires locaux, ce chantier à la société Dyel pour le développement de notre site web dynamique et aussi pour le développe-

ment d'une application métier », a indiqué le directeur général de l'ONE, Hans Ivala.

La réalisation de ce site internet dynamique permettra de faciliter la mise en relation entre l'offre et la demande d'emploi ; de matérialiser les prestations de l'ONE en vue de leur accessibilité, et communiquer sur les activités de l'ONE. Une mission que la responsable de Dyel 2.0 entend bien mener à son terme.

« La société Dyel aura la lourde mission d'accompagner l'ONE en développant un site Internet interactif et dynamique, afin que les demandeurs d'emploi et les employeurs puissent interagir, déposer des CV et les consulter », a déclaré Charly Dyel.

Selon cette dernière, le développement d'une application métier permettra à l'ONE, à ses agents et collaborateurs, de pouvoir traiter toutes ces demandes en interne, de manière à dématérialiser tout le flux papier actuellement utilisé.

chinoise, moins tirée par l'industrie lourde et les exportations, et davantage par les services et la consommation intérieure, expliquent cette tendance. L'AIE estime que la consommation de pétrole va croître à un rythme rils par jour (Mb/j) entre 2015 et 2021, à 101,6 Mb/j. Cela représente une



TOYOTA GABON

BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 06 22 05 59 - 06 22 05 70 - 01 79 28 90 email: toyota.gabon@groupesogafric.com - www.toyotagabon.com

Nous construisons l'avenir

